

## "Ahora Es El Tiempo" Romanos 13:10-14

Después de concluir una enseñanza profunda sobre todas las doctrinas mayores de la Biblia, Pablo aquí en el libro de Romanos empezó a exhortar.

10) Cuando tenemos el amor del Padre dentro de nosotros, cuando estamos por fin, cómodos con su ley, con toda su palabra, será natural tener un gran amor también por la gente de otras partes. De personas atrapadas en la miseria, en la ignorancia, en toda forma de esclavitud espiritual.

11) En este verso hay un reconocimiento **del valor del tiempo**. Que el tiempo que tenemos aquí no es sin límite, sino que los años pasan volando.

**Que rápidamente el tiempo nos está escapando.** Y si no andemos claros en nuestros propósitos, si no estamos logrando algo específico para Dios, avanzando su reino en el mundo, entonces otra cosa está consumiendo **nuestro tiempo** y nuestra energía, y espiritualmente estamos durmiendo.

Si hemos perdido nuestro primer amor, es porque otra cosa ha vendido para tomar su lugar, y si esa otra cosa está en competencia con Dios en nuestros corazones, se puede llamar la una obra de las tinieblas, aunque no es malo en si.

El dinero en si, no es malo, todos tienen que trabajar en algo, tampoco la familia es cosa mala sino una gran bendición, ni es malo avanzar tu educación. Pero cuando estas cosas, estas actividades llegan a consumir todas tus energías, y toda tu pasión, puedes perder y olvidar la gran razón de por qué Dios te ha salvado. No solamente para escapar de las garras del pecado, sino para ser también una bendición a otros.

Aun cuando Pablo enseñó sobre el trabajo, cuando un ladrón esté convertido, su trabajo no es solamente para él mismo.

Efesios 4:28

No estamos aquí solamente para avanzar a nosotros mismos. Sino es el plan de Dios, que sus hijos vivan bendiciendo a otros.

Con ese breve introducción quiero presentar el tema de hoy, y el tema de ese año, la participación de nuestra iglesia e las misiones globales.

Para establecer el contexto Bíblico de esa actividad, tenemos que mirar atrás, muchos siglos. Muchos regresan al tiempo de Abraham, cuando él y su familia eran todo el pueblo de Dios, aun antes de los judíos.

Génesis 12:1-3

¿Como sería posible para Abraham ser una bendición a todas las familias de la tierra? Esto se quedó como un gran misterio para el pueblo de Dios por muchos siglos.

De hecho, habían personas en el pueblo de Dios que ni querrían ser una bendición a las otras familias. Se puede leer de esto en el libro de Jonás. Puede ver como Jonás terminó su historia infeliz, y aun peleando con Dios.

Jonás 4:9-11

A veces Dios se bajó para hablar y justificar su corazón misionero con su pueblo, ellos, (*nosotros*) siendo a veces propensos al egoísmo extremo, y a pensar solamente en nuestro grupo local.

---

Otros escolares, prefieren empezar aun mas temprano en la Biblia, en las primeras paginas. Viendo como Adán, después de su caída, no buscaba mas a Dios, al contrario se huía, y escondía de él.

Génesis 3:8-10

Los hombres caídos, perdidos no buscan a Dios, no al Dios verdadero. Buscan a una variedad de ídolos, pero huyan del Dios tres veces santo.

Romanos 3:10-11      "Como está escrito: No hay justo, ni aun uno, No hay quien entienda, no hay quien busque a Dios.

Si los hombres caídos no buscan a Dios, entonces Dios tiene que ir a ellos. Y la manera en que Dios ha decidido ir, es por medio de su pueblo.

Dios no mandó ángeles para llevar su mensaje de salvación, sino hombres.

#### Hechos 10:1-6

Un ángel vino al centurión, pero no anuncio el mensaje de la salvación en Cristo, sino que dijo que Pedro iba a explicar le todo. Es el papel de hombres llevar ese mensaje.

Dios ha decidido, en su sabiduría infinita usar hombres, mandar hombres para rescatar la humanidad de las tinieblas espirituales.

Y por esto en muchos lugares de la Biblia, nos manda a **ir**, a viajar, a otras partes.

Mateo 28:18-20      Esto es la comisión de **ir**, a todas partes, para hacer discípulos, para proclamar la palabra, para bautizar y para enseñar.

Marcos 16:15-16      **ID**, es una palabra de acción. Es una palabra de viajes, de planes, de movimiento.

Cristo dijo que siguiendo a él, seremos pescadores de hombres Mateo 4:19. Pero los pescadores no se queden en casa, esperando a que los peces vienen a ellos. Esto seria absurdo. Ni se salgan en sus lanchas esperando que los peces se saltan del agua para caerse en sus lanchas.

No, sino que tiene que trabajar, tienen que bajar redes, algunos usan carnada y anzuelos, cuando no hay peces en una área tienen que buscar en otra. Hay que mover, hay que pensar con la iniciativa.

A veces se levantan temprano, y también tienen que enfrentar toda forma de clima, de vientos y de lluvias. El trabajo de un pescador es trabajo, es trabajo duro, si se espere el éxito. Y así es para los que pescan hombres.

Lucas 24:46-47 En esa versión del la gran comisión,  
hay una énfasis en el arrepentimiento.  
Y esto es muy importante.

La razón principal de la miseria, y del sufrimiento que se ve alrededor del mundo es el pecado. La gente tienen que saber que es necesario escapar del poder del pecado.

Tienen que saber que el arrepentimiento es necesario.

Y francamente en las misiones modernos, esa parte está olvidada a veces. En mis pocos años de salir al campo misionero en estos tiempos modernos, he visto todo.

Muchas dramatizaciones, payasos, globos, toda forma de música y de comida, pintando caras (no solamente en orfanatos sino afuera), manualidades, trucos mágicos, toda forma de entrenamiento, pero poca mención de la necesidad del arrepentimiento.

No todo esto es malo, hay que captar la atención de la gente, pero no podemos olvidar el mensaje principal, estamos trayendo el escape del pecado, y una relación con el redentor del mundo.

Objeción: Tal vez alguien está pensando: Bueno, yo veo en la Biblia la necesidad de **ir**, que tenemos que alcanzar la gente, y no ignorar las como quiso Jonás, pero ¿por qué tenemos que ir tan lejos?

Aquí tenemos muchos perdidos, en el condado de Orange, en el sur de California. ¿Deje que otros se atiendan a los que viven en los otros continentes!, ¿quieres?

Respuesta: Es cierto que hay muchos perdidos aquí en nuestro alrededor. Y sí tenemos la responsabilidad de intentar alcanzar los y tu puedes venir con nosotros.

Pero en la Biblia, el campo de misiones siempre es el mundo entero.

Hechos 1:6 La tentación siempre ha sido presente de estudiar y especular sobre el fin, pero esto también puede convertirse en una gran distracción.

Hechos 1:7 Aquí hay cuatro destinaciones.

Jerusalén, que era local para ellos.  
Toda Judea, que eran los territorios al  
norte de ellos, en donde la gente  
tenían una mezcla de religiones.

Después habla de Samaria, y finalmente hasta lo ultimo  
de la tierra. El campo siempre es el mundo entero.

Por esto Pablo viajaba mucho, se escribía cartas  
innumerables, muchas de la cuales forman nuestro nuevo  
testamento. Pero en nuestros tiempos modernos, es aun mas  
fácil viajar, a otro continente, o , por ejemplo a  
Santa Ana, si no puedes cruzar fronteras tan fácilmente.  
Pero sí te puedes viajar, si no eres otro Jonás.

Y con nuestra tecnología moderna te puedes fácilmente  
comunicar, con Marisela en México, con Daniel en Perú, y  
esto por centavos. Con correo electrónico, con teléfonos  
baratos, con esSkype y con textos y FaceBook la  
comunicación es mas fácil que nunca jamás antes en la  
historia del mundo.

Pero repito nuestro campo es el mundo. No dice Jerusalén o  
Judea o Samaria o los fines del mundo, sino Jerusalén y  
Judea y Samaria y los fines del mundo.

Y es mas emocionante así, te aprendes de lo que está  
pasando en otras partes, otras culturas, otras climas, hay  
una riqueza en todo esto.

Las mansiones en la Biblia, son misiones globales.

Mateo 13:37-38

Bueno, finalmente en esa introducción de las misiones,  
quiero ver unos ejemplos de San Pablo, y como él empezó esa  
gran tarea, dándonos instrucción en el libro de Hechos.

----- Doctrina -----  
Como lo hizo San Pablo.

Hechos 17:16 Pablo viajaba, y analizaba las culturas  
en todas partes. Cuando encontró como  
aquí en Atenas que la gente estaban  
hundiendo en la idolatría, sabia que  
esto estaba lo que tenia que atacar.

Hechos 17:17-18 Ellos no entendieron, pensaron que Cristo y la resurrección eran otros dioses. Porque ellos tenían muchos dioses. Así que, con los griegos, Pablo tenía que empezar con lo básico.

Hechos 17:19-21 Pablo tuvo contacto con ellos, hablaba con ellos, tenía un mensaje que comunicar.

Hechos 17:22-23 Pablo usó mucho tacto, no era muy ofensivo, no vino para pelear sino para informar y alcanzar.

Hechos 17:24-29 Lentamente, con cuidado, presentó verdades sobre la creación, doctrinas de Génesis, finalmente llegó al tema de la idolatría.

Hechos 17:30 Y por fin, llegó a ese tema tan importante, el arrepentimiento.

Bueno, esto fue su estrategia, siempre encontrando la idolatría de la cultura, y depuse, suavemente atacando la idolatría, y llamando la gente a arrepentirse y a poner su fe en Cristo Jesús.

Pero no es siempre fácil, porque el hombre carnal, normalmente no quiere soltar de sus ídolos. Y a veces el mensaje no está bien recibido. Una última ilustración, en Hechos 19.

Hechos 19:23-25 A veces los ídolos traían mucho dinero a los ricos. Imagínate el dinero que ganan los carteles, o los dueños de casinos en Las Vegas. O el dinero que ganan con la pornografía en el Internet.

Estas personas no quieren que nadie viene atacando a los ídolos, ganen su dinero con los vicios, con los ídolos de lujuria, de drogas, de poder y del dinero. Como aprendimos en viernes, hasta la codicia es una forma de idolatría.

Hechos 19:26 Pablo atacó a sus ídolos, y ahora los ricos estaban furiosos.

Hechos 19:27-32

Así que cuando lo hacemos de manera correcta, puede ser peligroso. Los hombres no se separan fácilmente de sus ídolos.

Sean ídolos antiguos, o ídolos modernos.

----- Aplicación -----  
Participando en las misiones globales se siente algo gozoso y emocionante. Se siente como que tu realmente estás teniendo un impacto en las vidas de otras personas. Con tu grano de arena, estás cambiando el mundo.

Cuando lo hacemos correctamente, como Pablo, hasta podemos cambiar la cultura, limpiando la de la suciedad.

¿Como puedes tu participar? Hay muchas maneras. Puedes salir con nosotros a las misiones locales, con la hermana Nancy visitando los enfermos en el hospital, o con la hermana Arminda, cuando llevamos la comida y la palabra a Santa Ana, a los que viven en las calles.

Puedes salir con nosotros a evangelizar aquí localmente, en frente de Hierros o la Tula como lo hemos hecho muchas veces.

Si no se siente cómodo con esto, puedes ayudar en el ministerio del reciclaje, trayendo botellas de plástico o de vidrio, latas de aluminio. O puedes contribuir en efectivo, como algunos están, ayudando a comprar una nueva emisora para irradiar el evangelio en el norte de Perú.

Pero no todo es económico, gran parte del éxito será por la oraciones de intercesión. No pasa nada en el reino de Dios sin las oraciones del pueblo. Esto se puede hacer en casa, o viniendo con nosotros en los miércoles. No falta oportunidades, al menos que prefieres seguir el ejemplo de Jonás.

Jonás no estaba contento, al fin y al cabo, termino su carrera peleando con Dios. ¿Como será contigo, hermano, hermana? ¿Quieres alcanzar al mundo para Cristo, o quieres solamente vivir para ti mismo, y para tu familia?

**Ahora es el tiempo**, los años pasan volando, si no es ahora, ¿entonces cuando? Si tu quieres ser activo en esto, y poderoso, efectivo, en algún aspecto de las misiones en este año, entonces quiero orar por ti. Romanos 13:12-13.